
Dr. Ulrich Maly (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. September 2014, 14:30

Recht herzlichen Dank für die ganz offensichtlich wohl durchdachte
Stimmabgabe am 25.8.
Mit vollstem Respekt vor so viel Weitblick sage ich: Weiter so!
:hoch:

Beitrag von „Haribo“ vom 21. September 2014, 16:11

Für mich die größte Null im aktuellen Aufsichtsrat.

Man hört nix, man sieht nix, ist sicher selten anwesend: Weiter so!

Beitrag von „Many“ vom 21. September 2014, 16:14

Zitat von Haribo 

Für mich die größte Null im aktuellen Aufsichtsrat.

Man hört nix, man sieht nix, ist sicher selten anwesend: Weiter so!

Politiker halt..

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/


Beitrag von „club_forever“ vom 21. September 2014, 16:16

Hat mich sowieso gewundert, warum der als OB wiedergewählt worden ist.

Beitrag von „Pepe“ vom 21. September 2014, 16:16

Aber Bratwürscht kanner grillen!

Zitat 

Nürnberger Bratwurstpreis geht an Maly

1633610049.jpgImage not found or type unknown

http://www.nordbayern.de/regio…is-geht-an-maly-1.3899630

Damit ist er doch scho überqualifiziert für unseren Aufsichtsrat.

Beitrag von „Flashy“ vom 21. September 2014, 16:18

Zitat von Haribo 

Für mich die größte Null im aktuellen Aufsichtsrat.
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Für mich auch ....

Aber sein charismatisches Gelaber schaltet halt bei all zu vielen Wählern
das Hirn aus 

Beitrag von „Weggla“ vom 21. September 2014, 16:32

Lieber 20 Malys als auch nur einen Söder.

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 21. September 2014, 16:38

Zitat von Weggla 

Lieber 20 Malys als auch nur einen Söder.

Nehmen sich beide nix.

Beitrag von „Weggla“ vom 21. September 2014, 16:42

Zitat von Glubberer1987 

Nehmen sich beide nix.

Aber ersteren benötigt man halt im Boot, wenn man als Verein die Stadt auf seiner Seite haben
möchte.
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Gut, momentan ist das absolut egal. Bis wir irgendwann mal ein neues Stadion bekommen, sitz
ich wahrscheinlich im Rollstuhl im Altenheim. Oder der Verein ist bis dahin nicht mehr existent.

Beitrag von „HCP8“ vom 21. September 2014, 16:45

Zitat von Weggla 

Aber ersteren benötigt man halt im Boot, wenn man als Verein die Stadt auf seiner
Seite haben möchte.

Gut, momentan ist das absolut egal. Bis wir irgendwann mal ein neues Stadion
bekommen, sitz ich wahrscheinlich im Rollstuhl im Altenheim. Oder der Verein ist bis
dahin nicht mehr existent.

Lächerlich,im Gegenteil ist er immer bestens informiert,was der Glubb in Richtung Stadion
plant,oder auch nicht...

Beitrag von „Eierkopf“ vom 21. September 2014, 17:07

Genau. Aber ganz genau. Wieder ein Insider. Luftpumpe! Hör mir BITTE auf

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 21. September 2014, 18:32

Zitat von Weggla 

Aber ersteren benötigt man halt im Boot, wenn man als Verein die Stadt auf seiner
Seite haben möchte.
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Sehe ich nicht so.
Maly hat in erster Linie die Interessen der Stadt und nicht des FCN im Blick.
In seinem Amt hat er noch nichts für den FCN getan oder bewirkt.
Im Gegenteil, das Festhalten an der Laufbahn beim WM-Umbau geht auf seine Kappe.

Beitrag von „CFP“ vom 21. September 2014, 20:57

Zitat von Glubberer1987 

Sehe ich nicht so.
Maly hat in erster Linie die Interessen der Stadt und nicht des FCN im Blick.
In seinem Amt hat er noch nichts für den FCN getan oder bewirkt.
Im Gegenteil, das Festhalten an der Laufbahn beim WM-Umbau geht auf seine Kappe.

Beitrag von „putzi“ vom 21. September 2014, 21:53

Zitat von Glubberer1987 

Sehe ich nicht so.
Maly hat in erster Linie die Interessen der Stadt und nicht des FCN im Blick.
In seinem Amt hat er noch nichts für den FCN getan oder bewirkt.
Im Gegenteil, das Festhalten an der Laufbahn beim WM-Umbau geht auf seine Kappe.

Das war in erster Linie Förther und nicht Maly, außerdem hat er als OB der Stadt Nürnberg auch
die Pflicht das beste für die Stadt zu machen.

Beitrag von „hacklberry“ vom 21. September 2014, 22:08
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Genau... Lieber Ruth Höpfels, Bispings, Siggi Schneiders usw. Die haben wenigstens Format für
unsere zukünftige Liga. Wozu gut ausgebildete Leute die "zum Glück" auch noch andere
Aufgaben als den FCN haben. Günther Koch oder Schramm haben zb keine Terminprobleme

Beitrag von „Haribo“ vom 21. September 2014, 22:20

War das jetzt pro Oberblender Maly?

Beitrag von „hacklberry“ vom 21. September 2014, 22:45

Zitat von Haribo 

War das jetzt pro Oberblender Maly?

Dass die Gegenkanidaten keine Nullen sondern Doppelnullen sind und waren. Da kommt nun
auch mal ne Null durch.

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 22. September 2014, 00:20

Zitat von putzi 

Das war in erster Linie Förther und nicht Maly, außerdem hat er als OB der Stadt
Nürnberg auch die Pflicht das beste für die Stadt zu machen.

Das waren beide.
Er hat auch als Aufsichtsrat des FCN (seit 2007!) nichts für den Verein bewirkt, im Gegenteil.
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Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 22. September 2014, 00:25

Richtig, Maly bringt dem Verein hinsichtlich eines Stadionneubaus absolut nichts.
Da wäre wohl der derzeitige Finanzminister inklusive Filz-Connection hilfreicher, aber seis
drumm.
Siggi Schneider hat Doppel-Null-Status, echt jetzt?! Ich dachte immer, es gibt nur 12 davon...

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 22. September 2014, 00:50

Nee, Söder war als Aufsichtsrat auch eine Fehlbesetzung.
Politiker benutzen solche Posten doch nur zum Stimmenfang, nix anderes.

Beitrag von „Managergott“ vom 25. September 2014, 21:27

Sehr geehrter Dr. Maly,

ich bitte Sie, nein ich fordere Sie auf, in dieses Chaos einzugreifen.

Als Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg kann es Ihnen doch nicht gleichgültig sein,was bei
unserem FCN passiert.

Das Bild des AR ist lachhaft, bitte übernehmen Sie kurzfristig die Führung.

Der Vorstand Martin Bader lässt sich von Ultras unterstützen. Wie stehen Sie dazu,dass Bader
von solchen Gruppierungen unterstützt wird.
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Beitrag von „HCP8“ vom 25. September 2014, 22:04

Zitat von Managergott 

Sehr geehrter Dr. Maly,

ich bitte Sie, nein ich fordere Sie auf, in dieses Chaos einzugreifen.

Als Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg kann es Ihnen doch nicht gleichgültig
sein,was bei unserem FCN passiert.

Das Bild des AR ist lachhaft, bitte übernehmen Sie kurzfristig die Führung.

Der Vorstand Martin Bader lässt sich von Ultras unterstützen. Wie stehen Sie dazu,dass
Bader von solchen Gruppierungen unterstützt wird.

Alles anzeigen 

Herr Dr. Maly ist gewählter Aufsichtsrat des 1.FC Nürnberg.Herr Dr.Maly ist jedoch ebenfalls ein
hoher Repräsentant der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands,die als ihr heres Ziel,den
Schutz der Menschenrechte proklamiert.
Wie steht Herr Dr.Maly zu den Vorgängen des Karlsruhespieles,im Speziellen die erzwungene
Trikotübergabe an die Ultras.Diese menschenverachtende und diskriminierende Aktion sollte
ebenfalls unter arbeitsrechtlichen Gesichtspunkten gewürdigt werden.Das Mobbing an den
Spielern des 1 . FCN unter Mitwirkung von Angestellten des Vereins ( Bader,Bergmann und
Wolf) solltet er als AR überprüfen und hinterfragen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. September 2014, 22:05

Zitat von Haribo 
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Für mich die größte Null im aktuellen Aufsichtsrat.

Man hört nix, man sieht nix, ist sicher selten anwesend: Weiter so!

ist telefonisch zugeschaltet....

Beitrag von „CFP“ vom 25. September 2014, 22:05

Beitrag von „dermaxl“ vom 25. September 2014, 23:32

als Nürnberger OB eine ganz arme Leistung im Aufsichtsrat.

Beitrag von „gipsy“ vom 25. September 2014, 23:37

Keine Ahnung und keine Meinung.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. September 2014, 08:03

large.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „juninho“ vom 26. September 2014, 08:13
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Zitat von dermaxl 

als Nürnberger OB eine ganz arme Leistung im Aufsichtsrat.

Und hat am Dienstag trotzdem nix zu befürchten...

...Bierdimpfl allez

Beitrag von „chris700“ vom 26. September 2014, 09:09

Zitat von juninho 

Und hat am Dienstag trotzdem nix zu befürchten...

...Bierdimpfl allez

Wieso, der Böller hatte letzhin mal in der NN geschrieben: ...OB Maly, dessen Verdienste um
den Club unbestritten sind (was hat denn der Moly für den Glubb getan????)

Beitrag von „Many“ vom 26. September 2014, 09:17

Zitat von chris700 

Wieso, der Böller hatte letzhin mal in der NN geschrieben: ...OB Maly, dessen
Verdienste um den Club unbestritten sind (was hat denn der Moly für den Glubb
getan????)
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der Böller... wart mal : 
so.. also der Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg Herr Dr. ( Dr. ist immer wichtig bei
Politikern .. verunglimpft nur m.M. nach die wirklichen Doktoren) Ulrich Maly hat für den Glubb
...... ....... ......

hm.. sorry mir fällt jetzt echt nichts ein... jetzt.. wart mal.. ... ... ....

nee, tut mir leid mir fällt dazu wirklich nichts ein. Wie kann das sein, der ist doch
Oberbürgermeister und Dr. und der redet doch immer so schön.. aber getan.. hm.. weiß ich nun
wirklich nicht.. was..

Beitrag von „hefdla“ vom 19. Oktober 2014, 13:45

von ihm is ein klasse nachruf auf günter schwanhäußer im "focus".

http://www.focus.de/magazin/ar…eusser-86_id_4147781.html

Beitrag von „Roma88“ vom 20. Oktober 2014, 07:14

Zitat von hefdla 

von ihm is ein klasse nachruf auf günter schwanhäußer im "focus".
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Sehr fraglich, ob er diesen selber geschrieben hat. In seiner Position schreiben solche Artikel
normalerweise Mitarbeiter.

Beitrag von „afro“ vom 20. Oktober 2014, 09:13

Zitat von Roma88 

Sehr fraglich, ob er diesen selber geschrieben hat. In seiner Position schreiben solche
Artikel normalerweise Mitarbeiter.

Stimmt, wobei es grundsätzlich Maly schon zuzutrauen wäre: rhetorisch ist er hervorragend!

Beitrag von „Maddin“ vom 20. Oktober 2014, 09:19

Solche eher persönlichen Sachen sollten schon aus seiner eigenen Feder stammen. Maly ist ein
kluger Kopf - egal, was man von ihm als Politiker hält.

Beitrag von „hefdla“ vom 20. Oktober 2014, 17:21

kann auch laudatio:
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http://www.nordbayern.de/regio…s-1.3957674?searched=true

Leidenschaftliche Lokalpatrioten sind Ehrenbürger Nürnbergs

Günther Beckstein, Renate Schmidt und Bruno Schnell werden von Stadt geehrt

(...)

Die drei neu ernannten Ehrenbürgern „zeichnen Leidenschaft, Empathie und Lokalpatriotismus
aus, das ist ein guter Jahrgang“, sagte Maly, der als Laudator die Verdienste Schnells gesondert
hervorhob: Der Verleger habe sich als „überaus erfolgreicher, weitsichtiger und vor allem
sozialer Unternehmer, als großherziger Mäzen und Kunstförderer herausragende Verdienste
erworben“.

(...)

Beitrag von „Maddin“ vom 21. Oktober 2014, 09:23

Ey, Maly ist jeden Tag in der Zeitung.  Wir diskutieren hier über den Aufsichtsrat Maly, nicht
über den Bürgermeister Maly. Solange sich beides nicht überschneidet, bitte ich hier um club-
relevante Beiträge.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 27. Februar 2015, 15:23

Bei der nächsten AR-Wahl abwählen !!!

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/

http://www.nordbayern.de/region/nuernberg/leidenschaftliche-lokalpatrioten-sind-ehrenburger-nurnbergs-1.3957674?searched=true
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/


Man bräuchte solche Aussagen wie bei Daedelow, da geben die Weiten des Word Wide Web
doch was her ?

Beitrag von „Haribo“ vom 27. Februar 2015, 15:33

Ich kann mich nicht erinnern, was seine Ziele waren als er das letzte Mal zur Wahl stand. Er
kann eben gut reden.
Zumal die Auswahl an akzeptablen AR-Kandidaten traditionell dünn gesät ist.

Der gemeine Clubfan erhofft sich durch ihn nen besseren Draht zur Stadt.

Dr. Malus wird sich als OB bestimmt aus allen FCN-Angelegenheiten raushalten:
Interessenkonflikt!
Und als AR wird er sich bei allen Angelegenheiten bzgl. Stadt Nürnberg bedeckt halten:
Befangenheit! 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Februar 2015, 15:37

Die Stadt braucht doch einen Spion beim Verein. Erwarten kann der Club durch die Besetzung
dieses Posten durch Maly aber trotzdem nix.

Da kommt mir eine Idee: neuen Sportdirektor einstellen und Bader als Spion in den Stadtrat
wählen. Dann wäre es wieder ausgeglichen. 

Beitrag von „RedBlack93“ vom 27. Februar 2015, 16:32

Dank der Dimpfl bleibt er wohl im Amt ?
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Beitrag von „hanspeterotto“ vom 27. Februar 2015, 16:42

Und jede Wette seiner Nürnberger wählen in zur nächsten JVH wieder in den Aufsichtsrat und
auch sicher wieder als OB von Nürnberg.
Denn eines muss man ihm lassen, er kann so genial reden wie Bader und die Mehrheit
beblubber und rhetorisch einseifen.

Beitrag von „Jazza“ vom 27. Februar 2015, 17:16

Zitat von hanspeterotto 

Und jede Wette seiner Nürnberger wählen in zur nächsten JVH wieder in den
Aufsichtsrat und auch sicher wieder als OB von Nürnberg.
Denn eines muss man ihm lassen, er kann so genial reden wie Bader und die Mehrheit
beblubber und rhetorisch einseifen.

Die Stadt boomt und grünt überall. Überall wird gebaut. Der Verkehr fließt kreuzungsfrei, der
Hauptmarkt ist grüner denn, genau wie der wunderschöne Obstmarkt. SÖR räumt mit Konzept
den Schnee, genau wie sie bei strömenden Regen den Luitpoldhain im Sommer wässern. Der
Hauptbanhof samt Vorplatz strahlt und in der Fußgängerzone sind kaum nervige Bettler
unterwegs. Jetzt bekommen die Glubbfans erstmal Leichtathletik vom Feinsten geboten. Die
Stadt spielt gefühlt bundesweit Champions League und ist die strahlenden Säule der

Metropolregion! DANKE ULI DANKE ! Für alle dies es nicht gemerkt haben 

Dieses Thema hat mich in Sachen Stadion und Stadt wieder auf den Boden der Tatsachen
geholt. Eventuell erleben es die Kinder meiner noch nicht geborenen Kinder noch später einmal,
vielleicht wenn sie selbst Großväter sind: Aschenbahnfreier Fußball in Nämberch...

Beitrag von „Aurora“ vom 1. März 2015, 10:38
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Beruflich durfte ich vor längerer Zeit einmal in den Genuß eines Maly-Vortrages zu den
öffentlichen Finanzen usw. kommen. Er hat mich durch sein Fachwissen und seine positve Art
beeindruckt. Schade ist, dass er als OB der Stadt Nürnberg nicht in der Lage ist dazu
beizutragen, dass der Club endlich zu einem zukunftsträchtigen Fußballstadion kommt.

Beitrag von „Eppelein“ vom 1. März 2015, 13:57

Dr. Ulrich Maly ist meines Erachtens ein Mann mit Niveau. Der seinem Glubb sehr zugetan ist
und darunter leidet, wenn der nicht so erfolgreich ist. Hat er mir selbst geschrieben, wenn auch
aus anderem Anlass und etwas verklausuliert.

Ich gestatte mir das hier, trotz aller Bedenken, zu veröffentlichen und hoffe, er nimmt es mir
nicht übel. Sind ja alles staatsmännisch-fränggische Bemerkungen.

http://www.heinzelflein.de/kleine-nürnberger/

Ich nehme es ihm andererseits nicht übel, dass er keine Zeit hat, mit mir die glanna
Nembercherli bei Rottner essen zu gehen.

Was die Eingemeindung von Ferth in Franggn – zur Zeit noch Fürth in Bayern - nach Nemberch
anbetrifft, hat er sich nicht geäußert.

Irgendwie wäre ich froh, wenn ich da, wo ich jetzt wohne, einen solchen Berchermaster hätte.

Noch ein kleines Rätsel: In welcher middlfränggischen Kleinstadt steht die Justitia ohne
Augenbinde auf dem Rathaus?
Der Berchermaster dort ist leider importiert. Sie haben keinen Dr. Maly.
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Wer die Lösung innerhalb von 5 Minuten zuerst findet, darf mir beim nächsten Besuch in
Düsseldorf ein Schäufele vom Metzger Meyer mitbringen und wird dafür von mir ins Uerige
eingeladen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. März 2015, 14:09

Nur so viel zur Dialektfrage: die Deminutivform "-li" ist für jeden Baiderslasboum eine grobe
Beleidigung! In Nämberch verkleinert bzw. verniedlicht man Worte mit "-la", siehe Madla,
Waggala, Ziebfala usw. Die "-li"-Endung ist dagegen ein Kennzeichen, daß man mit der U-Bahn
zu weit gefahren und über der Stadtgrenze gelandet ist. Der Brief wäre wohl besser an Dr. Jung
adressiert worden... 

Beitrag von „Eppelein“ vom 1. März 2015, 14:17

Zitat von Altmeister 

Nur so viel zur Dialektfrage: die Deminutivform "-li" ist für jeden Baiderslasboum eine
grobe Beleidigung! In Nämberch verkleinert bzw. verniedlicht man Worte mit "-la",
siehe Madla, Waggala, Ziebfala usw. Die "-li"-Endung ist dagegen ein Kennzeichen, daß
man mit der U-Bahn zu weit gefahren und über der Stadtgrenze gelandet ist. Der Brief
wäre wohl besser an Dr. Jung adressiert worden... 

Das ist die Mehrzahl, Sportsfreund. Ich brauche immer mindestens 8 Stück.

Beitrag von „putzi“ vom 1. März 2015, 14:20

Seit wann wird in Nürnberg die Mehrzahl mit -li geendet?
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Beitrag von „Eppelein“ vom 1. März 2015, 14:28

Zitat von putzi 

Seit wann wird in Nürnberg die Mehrzahl mit -li geendet?

Interessante Frage. Man lernt ja nie aus. 

Beitrag von „putzi“ vom 1. März 2015, 14:30

Aha.

Beitrag von „Maddin“ vom 1. März 2015, 14:31

Zitat von hanspeterotto 

Und jede Wette seiner Nürnberger wählen in zur nächsten JVH wieder in den
Aufsichtsrat und auch sicher wieder als OB von Nürnberg.
Denn eines muss man ihm lassen, er kann so genial reden wie Bader und die Mehrheit
beblubber und rhetorisch einseifen.

Ja, wenn die Alternative CSU heißt, wählt man halt Maly. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. März 2015, 14:34

Will ja jetzt kein Grammatikseminar machen, aber "-li" ist auch in diesem Kontext keine
Mehrzahlendung. Vielleicht wird es hochdeutsch klarer:
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Singular: der Nürnberger
Plural: die Nürnberger
Deminutivform Plural: die Nürnbergerlein.
"-lein" wird in Nürnberg zu "-la", in Fürth zu "-li".

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. März 2015, 14:38

Übrigens erkennt man hieran bis heute immer noch ganz gut, trotz der
Bevölkerungsveränderung in den letzten 209 Jahren, welche Gebiete Frankens zur alten
Reichsstadt gehörten und welche nicht.

Beitrag von „Eppelein“ vom 1. März 2015, 14:48

Zitat von Altmeister 

Übrigens erkennt man hieran bis heute immer noch ganz gut, trotz der
Bevölkerungsveränderung in den letzten 209 Jahren, welche Gebiete Frankens zur alten
Reichsstadt gehörten und welche nicht.

Dann macht es irgendwie keinen Sinn, Ferth einzugemeinden.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. März 2015, 14:53

Zitat von Eppelein 

Dann macht es irgendwie keinen Sinn, Ferth einzugemeinden.

Nicht nur die Sprachbarriere wäre da zu groß... 
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Beitrag von „CFP“ vom 30. März 2015, 23:54

Kann der dieses Jahr bitte endlich aus dem AR entfernt werden… 

Beitrag von „Dasboard“ vom 31. März 2015, 00:01

Der ist so unscheinbar und fällt nicht einmal im AR auf. 

Beitrag von „Argo“ vom 6. Oktober 2015, 11:31

Zitat 

ANGABEN ZUR VITA

Dr. Ulrich Maly wurde am 8. August 1960 in Nürnberg geboren. Er ist verheiratet und
hat zwei erwachsene Kinder. Aufgewachsen im Nürnberger Stadtteil Schweinau
besuchte er ein wirtschaftswissenschaftliches Gymnasium. Ehrenamtliches
Engagement prägte schon früh seine Vita. In den 80er Jahren war er Vorsitzender des
Kreisjugendrings. Sein Studium der Volkswirtschaftslehre an der Friedrich-Alexander-
Universität schloss er 1987 ab. Danach folgte die Promotion zum Dr. rer. pol. zum
Thema „Wirtschaft und Umwelt in der Stadtentwicklungspolitik“, worin seine Neigung
zur Kommunalpolitik zum Ausdruck kam. Seit 1984 ist Dr. Ulrich Maly SPD-Mitglied.
Nach Abschluss seines Studiums war er Geschäftsführer der SPD-Stadtratsfraktion und
von 1996 bis 2002 Kämmerer der Stadt Nürnberg, seit 1. Mai 2002 ist er
Oberbürgermeister seiner Heimatstadt. Der Privatmensch Maly joggt gerne, geht in die
Fränkische zum Wandern und liebt Bergsteigen und Skilaufen.

WARUM STREBEN SIE DIE POSITION ALS AUFSICHTSRAT BEIM 1. FC NÜRNBERG AN?
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Der Club ist ein wichtiges Aushängeschild für Stadt und Region.

Eine Verschränkung mit der Stadtspitze scheint mir daher sinnvoll.

WELCHE KOMPETENZEN MÖCHTEN SIE BEIM 1. FC NÜRNBERG EINBRINGEN?

Nur die, die ich habe, also keine sportlichen.

Alles anzeigen 

http://www.fcn.de/der-club/mit…andidaten/dr-ulrich-maly/

Beitrag von „CFP“ vom 6. Oktober 2015, 11:32

Bitte bitte wählt den nimmer. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 6. Oktober 2015, 11:45

Zitat von Argo 

http://www.fcn.de/der-club/mit…andidaten/dr-ulrich-maly/

Merkwürdig, dass der Glubb so ein wichtiges Aushängeschild für die Stadt Nürnberg ist, diese
aber meist meilenweit davon entfernt ist, die Interessen des Vereins zu unterstützen - und
damit meine ich jetzt nicht, mit Steuergeldern - bitte nicht falsch verstehen.

Beitrag von „DB4“ vom 6. Oktober 2015, 12:21
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Er gehört nicht mehr in den AR. Fehlt so gut wie an jeder versammlung und die
zusammenarbeit mit der Stadt sehe ich nicht gerade Positiv

Beitrag von „anertele“ vom 6. Oktober 2015, 12:24

Ich finde es schön, dass sich Maly 30 Sekunden Zeit genommen hat, die beiden Fragen zu
beantworten, die die Mitglieder befähigen sollen, ihre Wahlentscheidung für ihn zu treffen.
Hier Ausschnitte aus seinem Werbeflyer zur nächsten Bürgermeisterwahl.

WARUM STREBEN SIE DIE POSITION ALS BÜRGERMEISTER DER STADT NÜRNBERG AN?
Die Stadt ist eine wichtige Stütze für den FCN.
Eine Verschränkung mit dem Clubaufsichtsrat scheint mir daher sinnvoll.

WELCHE KOMPETENZEN MÖCHTEN SIE BEI DER STADT NÜRNBERG EINBRINGEN?
Nur die, die ich habe, also keine christkindlichen.

Beitrag von „juninho“ vom 6. Oktober 2015, 13:06

"Verschränkung mit der Stadtspitze".

Verschwurbelter kann man es nicht ausdrücken 
Ich bin ja froh, dass Maly seit Jahren für den Verein, dem er angeblich so zugetan ist,
jede Verschränkung Verrenkung macht. Nicht.

Um es kurz zu machen: Maly raus aus dem AR 

--- ENDE ---
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Beitrag von „Miysis“ vom 6. Oktober 2015, 14:40

Zitat von juninho 

Um es kurz zu machen: Maly raus aus dem AR 

This!

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 6. Oktober 2015, 15:25

Hat im AR mal gar nichts zu suchen

Beitrag von „Dasboard“ vom 6. Oktober 2015, 15:30

Selbiges denke ich über ihn als OB 

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 6. Oktober 2015, 16:26

Bekommt meine Stimme erstmals nicht mehr. Und das wird sich bei der nächsten
Kommunalwahl
fortsetzen. Seine Rolle in Bezug auf Woy und ***** war mir zu undurchsichtig und zu
tendenziell.

Beitrag von „FCN76“ vom 6. Oktober 2015, 16:34
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Zitat von BSN 

Er gehört nicht mehr in den AR. Fehlt so gut wie an jeder versammlung und die
zusammenarbeit mit der Stadt sehe ich nicht gerade Positiv

ist wahrscheinlich überlastet weil er zuviele Ämter hat
ist ausserdem noch stell.Städtetagspräsident

Beitrag von „schwengl“ vom 6. Oktober 2015, 16:42

Einer der eh nie Zeit hat bei so ner Veranstaltung aufzukreuzen wähl ich net.
Und so wirklich richtig fürn FCN setzt sich die Stadt ja auch net ein,deshalb fällt der OB bei mir
jedenfalls erstmal durch.

3 Kandidaten hab ich mir schon rausgesucht.
Fehlt noch einer,mal schaun.

Beitrag von „hanspeterotto“ vom 6. Oktober 2015, 16:45

Maly gehört schon lange raus.

Doch jede wette der kommt wieder rein, den wenn Maly etwas kann, dann kann er sich
verkaufen und er kann gut reden, wollte nicht Dampfplaudern schreiben.
Doch weder als AR noch als OB hat er Nürnberg nach vorne gebracht.

Maly ist so Schröder 5.0

Beitrag von „schwengl“ vom 6. Oktober 2015, 16:47
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Zitat von hanspeterotto 

Maly gehört schon lange raus.

Doch jede wette der kommt wieder rein, den wenn Maly etwas kann, dann kann er sich
verlaufen und er kann gut reden, wollte nicht Dampfplaudern schreiben.
Doch weder als AR noch als OB hat er Nürnberg nach vorne gebracht.

Maly ist so Schröder 5.0

Er kann sich verlaufen?? 

Beitrag von „Haribo“ vom 7. Oktober 2015, 00:07

Er meint sicher "verkaufen" und "Söder". [emoji2]

Beitrag von „lego“ vom 7. Oktober 2015, 00:40

Zitat von hanspeterotto 

Maly gehört schon lange raus.

Doch jede wette der kommt wieder rein, den wenn Maly etwas kann, dann kann er sich
verkaufen und er kann gut reden, wollte nicht Dampfplaudern schreiben.
Doch weder als AR noch als OB hat er Nürnberg nach vorne gebracht.
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Maly ist so Schröder 5.0

Da spricht das CSU Herz ...

Beitrag von „putzi“ vom 7. Oktober 2015, 06:15

Habs mir auch dacht.

Beitrag von „hanspeterotto“ vom 7. Oktober 2015, 10:39

Ganz im Ernst und Parteineutral

Was hat den Maly bisher gemacht, was hat er bewegt, wo und wie hat er Nürnberg voran
gebracht?
Ich sehe nur, das er die Schulden von Nürnberg auf über 1 Milliarde hochgehauen hat, vieles
gebaut wurde, was am Ende ein zigfaches mehr gekostet hat, nur weil man sparen wollte.

Beitrag von „putzi“ vom 7. Oktober 2015, 10:43

Wird Zeit das so eine Södermarionete rankommt.

Dann wirds bestimmt viel besser.

Beitrag von „Matthias77“ vom 7. Oktober 2015, 10:47
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[

Zitat von hanspeterotto 

" ... Ich sehe nur, das er die Schulden von Nürnberg auf über 1 Milliarde hochgehauen
hat, vieles gebaut wurde, was am Ende ein zigfaches mehr gekostet hat, nur weil man
sparen wollte."

Diese Fähigkeiten alleine, befähigen Herrn Maly ein Amt beim 1.FC Nürnberg zu bekleiden,
auch ein Ehrenamt.

Beitrag von „HCP8“ vom 7. Oktober 2015, 10:51

Zitat von putzi 

Wird Zeit das so eine Södermarionete rankommt.

Dann wirds bestimmt viel besser.

Schlechter kann es nicht mehr werden.

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Oktober 2015, 10:54

Der hat definitiv nichts mehr im AR zu suchen. War ja schon in der vergangenen Periode
eigentlich nur Makulatur.

Beitrag von „hanspeterotto“ vom 7. Oktober 2015, 10:59
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Zitat von HCP8 

Schlechter kann es nicht mehr werden.

Ein Markus Söder, der sich wirklich gemacht hat, er ist nicht mehr so ein polterhannes wie
früher, wäre wesentlich besser wie ein Maly, alleine schon wegen seines Ministeramtes.
Doch ein Söder tut sich das doch nicht an, da er genau weiß, das er nur Gegenwind hat.
Und Markus Söder wäre wesentlich neutraler wie ein Maly und viel mehr für den Verein und
nicht gegen den FCN, was ein Maly ganz klar ist.

Beitrag von „Matthias77“ vom 7. Oktober 2015, 11:10

[

Zitat von hanspeterotto 

" ... Ein Markus Söder, der sich wirklich gemacht hat, er ist nicht mehr so ein
polterhannes wie früher, ... "

Den Söder brauch mer nimmer. Das Trainingsgelände am Valznerweiher ist bereits solide
eingezäunt.

Beitrag von „Yorker“ vom 7. Oktober 2015, 11:16

Zitat von hanspeterotto 

Ein Markus Söder, der sich wirklich gemacht hat, er ist nicht mehr so ein polterhannes
wie früher, wäre wesentlich besser wie ein Maly, alleine schon wegen seines
Ministeramtes.
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Doch ein Söder tut sich das doch nicht an, da er genau weiß, das er nur Gegenwind hat.
Und Markus Söder wäre wesentlich neutraler wie ein Maly und viel mehr für den Verein
und nicht gegen den FCN, was ein Maly ganz klar ist.

Lass doch mal die Parteipolitik draußen. Über den Nürnberger OB entscheiden die Wähler und
über den Nachfolger von Seehofer auch. Ich bin gewiss nicht CSU-fern, aber bei Söder hört für
mich der Spaß dann auch auf. Aber jetzt geht es um den Aufsichtsrat. Es wäre ein unglaublicher
Affront auch gegen die Stadt, würde die JHV Maly aus dem AR feuern.

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Oktober 2015, 11:19

Zitat von hanspeterotto 

Ein Markus Söder, der sich wirklich gemacht hat, er ist nicht mehr so ein polterhannes
wie früher, wäre wesentlich besser wie ein Maly, alleine schon wegen seines
Ministeramtes.
Doch ein Söder tut sich das doch nicht an, da er genau weiß, das er nur Gegenwind hat.
Und Markus Söder wäre wesentlich neutraler wie ein Maly und viel mehr für den Verein
und nicht gegen den FCN, was ein Maly ganz klar ist.

stimm ich dir zu, ein AR der nie bei den AR-sitzungen anwesend ist ist zumindest neutral 

Beitrag von „Lupo89“ vom 7. Oktober 2015, 11:27

Zitat von Matthias77 

[

Den Söder brauch mer nimmer. Das Trainingsgelände am Valznerweiher ist bereits
solide eingezäunt.
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Beitrag von „putzi“ vom 7. Oktober 2015, 11:29

Zitat von hanspeterotto 

Ein Markus Söder, der sich wirklich gemacht hat, er ist nicht mehr so ein polterhannes
wie früher, wäre wesentlich besser wie ein Maly, alleine schon wegen seines
Ministeramtes.
Doch ein Söder tut sich das doch nicht an, da er genau weiß, das er nur Gegenwind hat.
Und Markus Söder wäre wesentlich neutraler wie ein Maly und viel mehr für den Verein
und nicht gegen den FCN, was ein Maly ganz klar ist.

Der Söder, danke fürs Gespräch.

Beitrag von „hanspeterotto“ vom 7. Oktober 2015, 11:44

Zitat von putzi 

Der Söder, danke fürs Gespräch.

Genau aber ein Maly der nur gegen den FCN arbeitet.

Beitrag von „putzi“ vom 7. Oktober 2015, 11:46
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Macht er das?
Wo denn genau bitte?

Und der Söder, ja der hat in seiner Zeit als AR echt was bewegt.

Aber halt, du hast ja scho gschriem das er nimmer so a intriganter dummwaafer ist wie früher.

Beitrag von „hanspeterotto“ vom 7. Oktober 2015, 11:50

putzi
Siehe nur sein Verhalten in Sachen Stadion.
Als AR sollte ihm etwas daran liegen, das ein FCN mit in die Betriebs GmbH kommt und er sollte
es forcieren das eine Stadt und ein FCN mehr zusammen arbeiten.
Und nicht sie Stadt einen FCN nur als Miete zahler seines maroden und veralteten und nicht
mehr zeitgemäßen Stadion sieht.

Beitrag von „putzi“ vom 7. Oktober 2015, 11:51

Das nennt sich wohl interessenskonflikt.

Den hätte Söder in der Tat nicht. Und wenn doch wärs ihm wurscht und er hätte sowieso noch
nie was anderes gesagt.

Also Maggus nei in AR mit dir.

Und noch mal zum Schluss mit diesem Scheiß Stadion.

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/user/1542-putzi/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/


Es ist nicht die Schuld der Stadt Nürnberg das der Ortsansässige Fussballverein unfähig ist.

Als das Stadiontrara war da war doch dei Söder a im AR, die Kritik an der Stadt und die
Forderung nach einem Stadion für uns hab ich nimmer so aufn Schirm aber die hats bestimmt
gegeben.

Beitrag von „HCP8“ vom 7. Oktober 2015, 12:00

Zitat von putzi 

Macht er das?
Wo denn genau bitte?

Und der Söder, ja der hat in seiner Zeit als AR echt was bewegt.

Aber halt, du hast ja scho gschriem das er nimmer so a intriganter dummwaafer ist wie
früher.

Was regst dich denn so auf.Wenn ich mich recht entsinne ist Söder zurückgetreten,wegen
Überlastung.
Ich nehme an,du weist schon,dass er noch im Vereinsbeirat des FCN ist.
Maly hat ja kaum Zeit,sich um sein ARmandat zu kümmern,also so what?

Beitrag von „Pepe“ vom 7. Oktober 2015, 12:13

Zitat von Yorker 

Aber jetzt geht es um den Aufsichtsrat. Es wäre ein unglaublicher Affront auch gegen
die Stadt, würde die JHV Maly aus dem AR feuern.
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Der Herr OB hat doch eh keine Zeit für AR-Sitzungen.

Wo soll das ein Affront sein, wenn man für all das, was in den letzten Jahren komplett daneben
gegangen ist, auf dem Wahlzettel die logische Quittung bekommt? Es geht um die Wahl für den
Aufsichtsrat, nicht um Kommunalwahlen.

Maly hat den gesamten sportlichen und wirtschaftlichen Niedergang des Vereins mit zu
verantworten, er ist aktuell der dienstälteste Aufsichtsrat.

Aufgrund seiner lokalen Prominenz wird eine Wiederwahl sowieso kein Problem sein. Ein
Argument für ihn ist das aber keinesfalls.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 7. Oktober 2015, 12:13

Zitat von hanspeterotto 

Ganz im Ernst und Parteineutral

Was hat den Maly bisher gemacht, was hat er bewegt, wo und wie hat er Nürnberg
voran gebracht?
Ich sehe nur, das er die Schulden von Nürnberg auf über 1 Milliarde hochgehauen hat,
vieles gebaut wurde, was am Ende ein zigfaches mehr gekostet hat, nur weil man
sparen wollte.

Hab mit Nürnbergs Politik nicht so viel zu tun allerdings ist Nürnberg unter ihm immerhin
schonmal zum am schnellsten wachsenden Messe-Standpunkt Europas geworden. Ist mir jetzt
spontan eingefallen, da gibts bestimmt noch mehr. Den ÖPNV sehe ich im Vergleich zu unseren
Städten auch um einiges besser
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Beitrag von „juninho“ vom 7. Oktober 2015, 12:21

Zitat von Pepe 

Maly hat den gesamten sportlichen und wirtschaftlichen Niedergang des
Vereins mit zu verantworten, er ist aktuell der dienstälteste Aufsichtsrat.

Aufgrund seiner lokalen Prominenz wird eine Wiederwahl sowieso kein Problem sein.
Ein Argument für ihn ist das aber keinesfalls.

Tatsächlich. Der Mann ist schon sehr lange dabei und hat sich während seiner Zeit als AR kaum
verdient gemacht
(vorsichtig formuliert).

Beitrag von „docfred“ vom 7. Oktober 2015, 12:22

Vielleicht schon und du weisst es nur nicht? Pssssst. Geheim.

Beitrag von „juninho“ vom 7. Oktober 2015, 12:25

Zitat von docfred 

Vielleicht schon und du weisst es nur nicht? Pssssst. Geheim.

Meine Kollegen von der schreibenden Zunft sagen nein 

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Oktober 2015, 12:35
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Zitat von juninho 

Meine Kollegen von der schreibenden Zunft sagen nein 

 der ist gut!

Beitrag von „CaW“ vom 7. Oktober 2015, 20:22

stellt euch doch mal vor, der Maly würde öffentlich dem Clubb Zugeständnisse machen ...
Da wären doch in nullkommanichts andere große und kleinere Vereine im Rathaus vorstellig.
Ganz zu schweigen von sozial tätigen Vereinen oder anderen Einrichtungen - und noch nicht
einmal zu Unrecht.
Aber Unterstützung kann auch ganz andere Züge haben und sollte nicht gering eingeschätzt
werden. Das ist in kleinen Gemeinden nicht anders als in Städten wo häufig der Bürgermeister
mit in der Vorstandschaft vom Sportverein tätig ist.

Beitrag von „daylight“ vom 7. Oktober 2015, 20:41

Zitat von soerenrudi 

Hab mit Nürnbergs Politik nicht so viel zu tun allerdings ist Nürnberg unter ihm
immerhin schonmal zum am schnellsten wachsenden Messe-Standpunkt Europas
geworden. Ist mir jetzt spontan eingefallen, da gibts bestimmt noch mehr. Den ÖPNV
sehe ich im Vergleich zu unseren Städten auch um einiges besser

Den ÖPNV? Im Ernst? Jeder Jahr sinnlose Preisanpassungen, ab nächstem Jahr müssen die
Autofahrer fürs parken noch tiefer in die Tasche greifen, damit der ach so tolle ÖPVN
querfinanziert werden kann.
Dann werden sinnlos TramStrecken für Mio hingeklatscht die niemand braucht und sinnvolle
Busverbindungen dafür gestrichen. Nur so zur Info.
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Beitrag von „Weggla“ vom 7. Oktober 2015, 21:19

Zitat von daylight 

Den ÖPNV? Im Ernst? Jeder Jahr sinnlose Preisanpassungen, ab nächstem Jahr müssen
die Autofahrer fürs parken noch tiefer in die Tasche greifen, damit der ach so tolle
ÖPVN querfinanziert werden kann.
Dann werden sinnlos TramStrecken für Mio hingeklatscht die niemand braucht und
sinnvolle Busverbindungen dafür gestrichen. Nur so zur Info.

Das hat hier zwar nichts zu suchen, aber...

Bus und sinnvoll in einem Satz. Ich bin echt begeistert. Nicht.

Wir können echt froh sein, dass sich die Bürgermeister Schönlein und später Maly jeweils für
den Erhalt der Straßenbahn ausgesprochen haben, sonst wären die Kosten heute noch höher.
Wäre es nach der CSU gegangen, sollte bis zum Jahr 2000 das ganze Straßenbahnnetz
stillgelegt und durch eine neue U3 ersetzt werden, die vom Tiergarten über die Südstadt und
Plärrer nach Wetzendorf geführt werden sollte. Der Rest wäre alles mit dem Bus bedient
worden. Wesentlich billiger, gell? Und komfortabel noch dazu. 

Und die Neubaustrecke der StraB ist keinesfalls Mist. Einerseits bietet sie bessere
Verknüpfungen mit den Buslinien im Knoblauchsland und nach Erlangen, andererseits wird die
Verknüpfung mit der U2 am Flughafen bessere Verbindungen schaffen. Spätestens mit dem
Bau der Stadtbahn nach Erlangen und Herzogenaurach wirst auch du sehen, wie sinnvoll dieser
Neubaustummel ist.

Aber das hat alles nichts mit der Wahl zum AR zu tun, sondern ist eher was für die nächste
Bürgermeisterwahl.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 7. Oktober 2015, 23:36
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Weiß nicht ob der Maly was taugt. M.M. hat der keine Ahnung und dem Bader eh nur das Wort
nachgesprochen.
Auf der letzte JHV war er aber einer der dem Koch fairness zugesprochen hat und die Dimpfl
mal an ihre Kinderstube erinnert hat....

Beitrag von „smiley69“ vom 8. Oktober 2015, 01:38

Zitat von Platzwart02 

Weiß nicht ob der Maly was taugt. M.M. hat der keine Ahnung und dem Bader eh nur
das Wort nachgesprochen.
Auf der letzte JHV war er aber einer der dem Koch fairness zugesprochen hat und die
Dimpfl mal an ihre Kinderstube erinnert hat....

Das stimmt ... Aber war halt nur bei 2 (in Worten: zwei) AR-Sitzungen anwesend .... Was
bezweckt er persönlich eigehtlich?
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